

## „Meine Sprache ist die Musik“



Ein immer frohes Lachen im Gesicht, die Sonne in der Kehle und das Dolce Vita im Timbre. So könnte der Kurzbesrieb von Vanessa Grand lauten. Ihr Lebensmotto: «Träume nicht Dein Leben, lebe Deinen Traum» – und ihr **Traum ist die Musik**. Wer Vanessa Grand auf der Bühne erlebt der spürt sofort: Sie singt nicht nur ihre Lieder, sie lebt die Musik. Ihre Lieder, verbunden mit Gefühl, Leidenschaft und ihrem unverwechselbaren Charme sind es, welche den Funken überspringen lassen.

Schon im Kindesalter hat sie die Liebe zum volkstümlichen Schlager entdeckt. 1987, im Alter von 9 Jahren, fing sie an selber zu musizieren und zu singen. In den folgenden Jahren hat sie sich **mit Fleiss und Talent einen Namen in der Volksmusikszene** gemacht. Die ständig wachsende Fangemeinde zeugt von der Beliebtheit von Vanessa Grand und ihrer Lieder. Ihre Fans sind ihr sehr wichtig und sie nimmt sich immer sehr viel Zeit für sie.

Die Leidenschaft und Liebe zur Musik wurde immer stärker und heute kann Vanessa Grand auf unzählige Live-Auftritte im In- und Ausland, TV Sendungen und erfolgreiche Hitparadenplatzierungen (in Belgien belegte sie vier Wochen Platz 1) zurückblicken. Ihr bisher grösster Erfolg war der Sieg bei **Achims Hitparade (MDR)** und somit der begehrte Titel der **«Musikantenkönigin»**.

Im Jahre 2001 brachte Vanessa Grand ihr erstes Album auf den Markt welches den aussagekräftigen Titel **„Die Kraft eines Lächelns“** trägt. Für dieses Album konnte sie Rudi Margreiter als Produzenten gewinnen und die Zusammenarbeit zeigte sich mehr als erfolgreich. Denn nach dem Sieg zur **„Musikantenkönigin“** konnte sie sich einen festen Platz in der Volksmusikszene sichern und ist seit damals bis heute ein gern gesehener Gast im In- und Ausland.

Aber auch die Medien haben bereits viel von ihr berichtet – und auch auf eine gute TV Präsenz kann sie zurückblicken. So knüpft sie zweifelsohne an ihren musikalischen Erfolgsweg an und ist auf dem besten Weg ihre Beliebtheit noch weiter zu steigern.

In den folgenden Jahren erschienen weitere erfolgreiche CD Alben. Ihre Musik und ihre Lieder sind geprägt von ihrer Persönlichkeit und ihrer Liebe zum Leben und der Musik. So ist es nicht verwunderlich dass sie seit einiger Zeit auch selber die Feder zur Hand nimmt und einige ihrer Titel schreibt. Jedoch arbeitet sie gerne mit Komponisten und Autoren zusammen welche ihr die Lieder sozusagen „massgeschneidert“ schreiben (u.a. Heiner Graf, Tommy Mustac, Charly Bereiter, Ralph Martens usw..)

So ist im Sommer 2012 bereits ihr 5. Album erschienen **„Du bist meine Nummer 1“** - sicherlich auch eine Aussage welche zur Musik passt.

Ein Highlight in ihrem Terminkalender ist ihr eigenes Festival, das **„Vanessa Grand Open Air“**, welches bereits viermal über die Bühne ging. In diesem Jahr gab es noch zwei Besonderheiten dieses Open Airs: Vanessa Grand feierte ihr 25jähriges Bühnenjubiläum und auch der Fanclub kann auf sein 10jähriges Bestehen zurückblicken.

Privat ist die Sängerin ebenfalls in der Musik unterwegs – als ausgebildete Journalistin hat sie ihr Herz den Medien verschenkt. Ein Jahr moderierte sie die Schweizer TV Sendung „Vanessa Grand trifft...“ und zur Zeit darf sie die Radiosendung „Unsre Melodie“ ihr eigen nennen. So trifft sie ihre Musikkollegen auch hinter der Bühne für ein nettes Gespräch am Mikrofon.

Vanessa Grand ist die Schweizer Frohnatur mit dem herzhaften Lachen. Ihre Musik, ihr Charakter lässt Herzen höher schlagen. **Bereits seit über 25 Jahren steht sie auf den Bühnen** der Volksmusik und des volkstümlichen Schlagers. Auch in den kommenden Jahren ist sie musikalisch viel unterwegs – dies freut sie sehr und hat insgeheim immer neue Ideen parat – so ist sie – Vanessa Grand!

**Denn nach 25 Jahren kann sie sicherlich mit grosser Freude sagen „Die Musik war und ist meine Sprache, schenkt mir die Kraft eines Lächelns und wird in alle Ewigkeit mein Begleiter sein – denn sie ist und bleibt „Meine Nummer1“**

---